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郑州消息 7 月 25 日，
中铁七局党委召开学习贯
彻习近平新时代中国特色
社会主义思想主题教育调
研成果交流会，集中交流
主题教育开展以来中铁七
局领导班子成员调查研究
的成果及收获。中国中铁
党委第三巡回指导组副组
长杨泰、组员宋鹏到会指
导。中铁七局党委书记、
董事长王珂平主持会议并
讲话，党委副书记、总经理
师建军等领导班子成员出
席会议，本部正职级以上
人员列席会议。

会上，中铁七局领导
班子成员重点围绕调研工
作情况、发现的问题和不
足、解决问题的措施和办
法等方面交流了调研成
果，并围绕正反典型案例
解剖式调研成果进行了深
入研讨。

杨泰对中铁七局党委
在主题教育期间扎实开展
调查研究工作给予肯定。
他指出，中铁七局党委高
度重视调查研究工作，科
学谋划、精准发力，认真念
好调查研究“深、实、细、
准、效”五字诀，深入基层，
掌握实情，调真研、真调
研，切实把调查研究转化

为解决问题、促进发展的
实际举措，在学深悟透上
务“实”功，在破解发展难
题上出“实”招，在高质量
发展上干“实”事，推动创
建中国中铁“王牌工程局”
呈现新局面。

杨泰强调，要持续深
入开展主题教育，紧紧围
绕目标任务，牢牢把握总
要求，在以学铸魂、以学增
智、以学正风、以学促干方
面下功夫，边学习、边对
照、边检视、边整改。要持
续抓好调研成果转化，牢
固树立研以致用的理念，
坚持问题导向、需求导向、
目标导向、结果导向相结
合，将深入分析、达成共
识、比较成熟的调研意见，
及时转化成工作思路和具
体办法，破除障碍，建章立
制，使调研成果转化为推
动企业高质量发展的务实
举措。要持续推进调查研
究常态化，增进思想自觉
和行动自觉，把调查研究
融入日常、抓在经常。充
分学习借鉴“千万工程”

“浦江经验”，注重开展解
剖麻雀式调研、全景式调
研、沉浸式调研，努力破解
影响和制约企业发展的突
出难题。要持续提升调查

研究能力，学习运用习近
平新时代中国特色社会主
义思想的世界观和方法
论，不断提升看问题的眼
力、谋事情的脑力、走基层
的脚力，形成以高质量调
查研究推动中铁七局高质
量发展的强大合力。

王珂平在总结讲话中
强调，要树牢问题导向，推
动调查研究再深化。提高
政治站位，深刻认识调查
研究的重要意义，坚持把
调查研究贯穿主题教育始
终，进一步坚持问题导向，
增强问题意识，敢于正视
问题，善于发现问题，立足
当前各项重点工作，围绕
事关全局、事关长远、事关
职工群众“切身利益”的大
事，进一步深化调查研究，
既看“高楼大厦”又看“小
井胡同”，真正把情况摸
清、把问题找准、把对策提
实，以宽阔的视野，长远的
眼光谋划好企业未来的发
展。要聚焦成果转化，推
动整改落实再深刻。结合
调研中发现的突出问题，
把问题整改落实和调研成

果转化有机结合，坚持把
“改”字贯穿主题教育全过
程，推动检视问题持续向
广处和深处拓展、向实处
和痛处发力，对调研提出
的发展思路和工作举措，
逐项制定方案、落实责任、
一抓到底，切实把调研成
果转化为解决实际问题、
推进高质量发展的具体行
动。要注重见行见效，推
动主题教育再深入。持续
深入学习贯彻习近平总书
记重要指示批示精神，按
照主题教育总要求，把学
思想和见行动、见实效结
合起来，把理论学习、调查
研究、问题检视、整改整治
以及推动发展等工作有机
贯通、一体推进，认真做好
后续各项重点工作，确保
主题教育深入推进、见行
见效，不断提升运用习近
平新时代中国特色社会主
义思想指导实践、推动发
展的能力本领，为加快创
建中国中铁“王牌工程局”
注入新的更大动力。

（中铁七局本部
刘磊）

中铁七局党委召开主题教育调研成果交流会

塞拉利昂消息 7月25
日，中国驻塞拉利昂大使王
擎一行到中铁七局海外公
司塞拉利昂地区调研。中
铁七局海外公司塞拉利昂
地区主要管理人员参加调
研。

王擎一行先后走访了
塞拉地区经理部、党建活动
室、文化宣传长廊、区域大
库房等场所，听取了中铁七
局塞拉地区生产经营和党
建工作汇报，深入了解了中

铁七局在塞拉利昂发展历
史和当前生产经营情况，并
同地区管理人员代表进行
亲切交流。

王擎高度赞扬中铁七
局为中塞两国务实合作和
当地经济社会发展作出的
贡献。中铁七局作为驻塞
优秀的国有企业代表，多年
来完成了包括援外项目在
内的众多优质工程，取得了
优异的经营业绩和良好的
口碑。他表示，中铁七局始
终致力于西非市场的深耕

发展，同时不忘回馈当地社
会和民众，特别是在抢险救
灾、高质量履约、持续稳定
发展中都发挥了重要作用，
为在塞中资企业赢得了良
好声誉，为实现两国互利共
赢发挥了积极作用。他强
调，中铁七局作为在塞中资
企业的旗帜单位，要继续致
力于稳固塞拉利昂市场健
康有序发展，发挥好协调和
联络的作用，为推动共建

“一带一路”高质量发展贡
献更大力量。
（海外公司佘海星 陈菂）

中国驻塞拉利昂大使王擎到中铁七局塞拉利昂公司调研

杭州消息近日，中铁七局党委书记、董事
长王珂平在杭州地区开展商务活动，与相关
单位就全面深化合作、实现互惠共赢进行深
入交流。

7 月 20 日，王珂平与杭州市地铁集团党
委书记、董事长朱少杰举行会谈。王珂平首
先对杭州市地铁长期以来给予中铁七局的信
任和支持表示感谢，并简要介绍了中铁七局
近年来在改革发展、生产经营、党的建设、干
部培养、履行社会责任、企业文化建设以及中
长期发展规划等情况。王珂平指出，中铁七
局正在创建中国中铁“王牌工程局”，奋力推
进企业更高质量的发展。多年来，中铁七局
始终把信誉和履约放在第一位，为客户提供
全方位的工程建设方案，特别是在地铁施工
管理方面处于行业先进水平。中铁七局愿在
干好在建项目的基础上，充分发挥自身优势，
希望持续加大与杭州市地铁集团的深度合
作，为杭州高质量发展贡献力量。朱少杰对
王珂平一行的到访表示欢迎，并对中铁七局
在杭州地区项目建设方面取得的成绩表示肯
定与赞扬，并重点介绍了杭州地铁发展前
景。他表示，杭州市地铁集团将继续支持中
铁七局的发展，在既有项目建设的过程中继
续加强沟通合作，共同努力建设更多优质工
程，在共同推动杭州地铁建设高质量发展的
过程中，实现中铁七局创建中国中铁“王牌工
程局”的目标。

7 月 21 日，王珂平与杭州市城市建设投
资集团有限公司党委书记、董事长李红良举
行会谈。双方围绕杭州市市政设施建设和进
一步加强深化合作进行深入交流。王珂平首
先对杭州市城投集团长期以来对中铁七局的
支持和关爱表示感谢，并围绕中铁七局近年
来在生产经营指标、干部人才培养、履行社会
责任、企业文化建设以及中长期发展规划、创建“王牌
工程局”等方面取得的成绩作了简要介绍。王珂平表
示，中铁七局是有实力、有责任、有担当的中央企业，作
为杭州市市政设施的建设者之一，希望与杭州城投在
现有项目的合作基础上，进一步发挥自身优势，加大资
源投入，不断深化合作，为杭州市市政设施的发展建设
贡献更大力量。李红良对王珂平一行到访表示热烈欢
迎，充分肯定了中铁七局在环城北路-天目山路提升
改造工程建设中做出的积极贡献，并详细介绍了杭州
城投“1+4+X”的发展格局及其八大业务（下转四版）

福州消息 7 月 24 日上
午，中铁七局党委书记、董
事长王珂平在福州与福州
地铁集团党委书记、董事
长黄朝光举行会谈，双方
进行了深入友好交流。

王珂平首先对福州
地铁集团长期以来给予
中铁七局的信任和支持
表示感谢，并简要介绍了
中铁七局在生产经营、干
部成长、履行社会责任、
党的建设以及创建中国
中铁“王牌工程局”等方
面情况。王珂平指出，中
铁七局高度重视福建市

场，先后参与了多条高速
公路和多个市政工程建
设，特别是在福州滨海快
线项目建设中，中铁七局
坚持高标准履约，创新工
艺工法，攻克施工难题，
展现了丰富的施工经验
和雄厚的综合实力。下
一步，希望能够深度参与
福州地铁项目建设，为福
州建设贡献更大力量。

黄朝光对王珂平一
行的到访表示欢迎，并对
中铁七局在福州地区项
目建设方面取得的成绩
表示肯定。黄朝光简要

介绍了福州地铁集团的
基本情况，重点介绍了福
州滨海快线项目建设整
体情况和福州地铁的中
长期规划。黄朝光表示，
欢迎中铁七局这样综合
实力强、市场信誉好的大
型央企参与福州地铁建
设，希望双方加强沟通交
流、深化务实合作，为福
州发展作出新贡献。

福州地铁集团副总
经理胡玉柳，中铁七局华
南指挥部、三公司相关人
员参加会谈。（中铁七局
本部 崔云）

王珂平拜会福州地铁集团党委书记、董事长黄朝光

郑州消息 7 月 26 日，
中铁七局总经理师建军
到中产置业郑州中央商
务区项目检查调研。他
强调，要深刻认识郑州中
央商务区商业开发的重
要意义，准确把握项目功
能定位，以良好的商业运
作助力项目良性发展。

师建军先后察看了
“中铁·泰和里”商业街装
修、商务区住宅区景观及
样板间等实地情况，详细

了解了项目建设进度、商
业发展规划等情况，对项
目取得的阶段性成果给
予肯定。

在座谈会上，师建军
对当前工作提出四点要
求：一是实现项目预期目
标。“中铁·泰和里”街区
采用文旅与商业融合模
式开发，是盘活项目资
产、开展商业运作的有益
尝试。中产置业既要拉
高市场热点热度，也要提

高运作能力，推动项目长
期稳定发展，最终实现项
目商业价值。二是确保
首次运营成功。D5 地块
最早投入商业运作，要综
合分析项目业态和周边
环境，提前做好充足准
备，加大宣传造势力度，
进一步将项目打磨成熟，
实现“开门红”，同时，通
过 D5 地块的成功运营，
及时总结改进，带动整个
项目运作效（下转四版）

师建军到郑州中央商务区项目检查调研

7 月 27 日，随着最后
一车混凝土泵入墩身，天
门村特大桥 17 号主墩顺
利浇筑完成，标志着合新
铁路项目建设取得重大
进展，为下一步梁体浇筑
和桥梁转体施工奠定了
基础。（四公司 陈苏 摄影
报道）
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